

CHARBON "BIRD'S EYE" ANTHRACITE

Hart & Adair Coal Co., — 31,000 tonnes, à raison de
\$2.59 la tonne \$80,290

et de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité de signer les contrats à intervenir, de rembourser le dépôt fait par M. Andrew Baile, et de donner instructions au Trésorier de la Cité de retenir sur chacun des dépôts de \$2,700, faits par MM. J. O. Labrecque & Cie et L. Cohen & Son, en rapport avec la fourniture et la livraison du charbon bitumineux, la somme de \$1,440, étant 10% du montant total du contrat qui leur est accordé.

Il est, en outre,

Résolu: En ce qui concerne la fourniture et la livraison du charbon "Coke", d'autoriser l'Ingénieur-Surintendant de l'Aqueduc à faire des essais du "Coke Breeze", dont un échantillon a été soumis par MM. J. O. Labrecque & Cie, et au cas où tel essai aura été jugé satisfaisant, d'accorder le contrat auxdits MM. J. O. Labrecque & Cie, pour 1,000 tonnes, à raison de \$2.95 la tonne; et dans le cas contraire, que le contrat, pour la fourniture et la livraison du charbon "Coke" soit divisé comme suit:

MM. J. O. LABRECQUE & CIE

500 tonnes, à raison de \$5.00 la tonne \$2,500

PRUDENTIAL COAL CO.

500 tonnes, à raison de \$5.00 la tonne 2,500

et de prier Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité à signer le ou les contrats à intervenir.

11.—(27958) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, concernant le paiement du coût de la construction d'un trottoir sur la rue Masson, en face de l'établissement de la Compagnie "Heney Carriage and Harness Co., Ltd."

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

12.—(25728) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, réitérant la recommandation faite, dans un rapport antérieur, à l'effet d'accepter l'offre faite par M. R. Brodie et la Compagnie "West Lea Realty Ltd.", de céder à la Ville une partie de l'avenue Oxford.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, en conséquence.

13.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant total de \$1,730.69, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

14.—(28182) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant de permettre à M. Adélard Bélanger d'occuper le lot portant le No Cad. 1296, subd. 54, du quartier Sainte-Marie, (rue Parthenais), pour y ériger un entrepôt et boutique de réparations d'automobiles, et pour y installer un réservoir souterrain, destiné à recevoir et emmagasiner de la gasoline.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'accorder ledit permis.

15.—(27982) Soumis un rapport du Surintendant des Parcs, concernant le programme des concerts à être exécutés dans les différents parcs, durant la présente saison.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De transmettre copie dudit rapport au Club Ouvrier de la Pointe St-Charles, ainsi qu'au Conseil Central des Métiers et du Travail.

ANTHRACITE (BIRD'S EYE) COAL.

Hart & Adair Coal Co., — 31,000 tons, at the price
of \$2.59 per ton \$80,290

and to request His Worship the Mayor and the City Clerk to sign the contracts to be passed in this connection, to refund the deposit made by Mr. And. Baile, and to instruct the City Treasurer to retain ex-deposits of \$2,700 made by Messrs. J. O. Labrecque & Co. and L. Cohen & Son, respectively, in connection with the supply and delivery of bituminous coal, a sum of \$1,440, being 10% of the total amount of the contract awarded to them.

It was further

Resolved: That, as regards the supply and delivery of coke, the Superintending Engineer of the Water Department be authorized to make tests of the Breeze Coke, a sample of which has been submitted by Messrs. J. O. Labrecque & Co., and in the event of such tests being deemed satisfactory, that the contract be awarded to the said Messrs. J. O. Labrecque & Co., for 1,000 tons, at the price of \$2.95 per ton, and, if said tests are unsatisfactory, that the contract for the supply and delivery of coke be divided as follows:

J. O. LABRECQUE & CO.

500 tons, at the price of \$5.00 \$2,500

PRUDENTIAL COAL CO.

500 tons, at the price of \$5.00 \$2,500

and that His Worship the Mayor and the City Clerk be requested to sign the contract or contracts to be passed in this connection.

11.—(27958) Submitted a report from the Superintending Engineer of the Road Department, concerning the payment of the cost of the construction of a sidewalk on Masson street, in front of the premises of the Heney Carriage & Harness Co., Ltd.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To refer the same to the Law Department, for a report.

12.—(25728) Submitted a report from the Superintending Engineer of the Road Department, again recommending the acceptance of the offer from Mr. R. Brodie and the West Lea Realty Co. to cede to the City part of Oxford avenue.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To report to Council accordingly.

13.—Submitted warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, to the total amount of \$1,730.69, as per certified list.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

14.—(28182) Submitted a report from the City Architect, recommending that Mr. Adélard Bélanger be allowed to erect a warehouse and an automobile repair shop, and to install an underground gasoline tank on lot Cad. No. 1296, subd. 54, of St. Mary's Ward, Parthenais street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To concur in said report.

15.—(27982) Submitted a report from the Superintendent of Parks, concerning the program of concerts to be given in the different parks during the summer season.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: To transmit a copy of said report to the Labor Club of Point St. Charles and to the Central Trades and Labor Council.